En esta Nota: ELN Atentado Norte De Santander Atentado Oleoducto Caño Limón-Coveñas

Oleoducto Caño Limón Coveñas, nuevamente blanco de un atentado en Norte de Santander

Ataque con explosivos en oleoducto Caño Limón Coveñas por presunto ELN en Norte de Santander. Alerta por derrame de crudo y contaminación en la zona.

Publicado: Martes, Septiembre 24, 2024 - 20:36 | Actualizado: Martes, Septiembre 24, 2024 - 20:39



Hay alerta en la zona por la contaminación que se pueda presentar en la zona tras este atentado en el municipio de

Toledo. Foto: Cortesía de Ecopetrol

Se registró un nuevo ataque con explosivos contra un tramo del oleoducto Caño Limón Coveñas en el sector de El Limoncito, zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander al parecer por parte del ELN que delinque en esta zona del departamento.

Le puede interesar: Ecopetrol advierte el riesgo que corre Colombia por bloqueos y atentados a oleoductos

Las autoridades han evidenciado un fuerte derrame de crudo sobre algunos terrenos vecinos del sector, al igual que sobre la vía La Soberanía que comunica este departamento con Arauca y sobre el caudal del río Margua, que se une en territorio binacional con el río Arauca lo cual podría generar contaminación de aguas en la zona.



Las autoridades de gestión del riesgo de desastres en el municipio, próximo al departamento de Arauca, indicaron que aproximadamente sobre las cinco de la tarde, se presentó un nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, que está generando una grave afectación ambiental en esta zona del sur del departamento.



Recomendado

Colombia

Nueva tarifa del pasaporte colombiano: desde cuándo rige el descuento



Colombia

Link para consultar s puede tener el pasaporte gratis: paso a paso



Colombia

Luis Carlos Vélez responde a nuevo ataque de Petro a la prensa



Colombia

Fico Gutiérrez insta a Petro a "pensar y verificar" en respuesta al reclamo por Daniel Quintero



Colombia

¿ Ouiénes recibirían prima del 30% de su sueldo, según nueva ley?



evitar que se aumente er grave dano ambientar, originado por er recorrido de ia mancha de crudo que se presenta en la zona, **donde cuerpos de agua, capa vegetal, flora y fauna están expuestas.**

En la zona, esta es la segunda acción violenta que se presenta contra este tramo del oleoducto, teniendo en cuenta que en las últimas horas se habían registrado abolladuras en las instalaciones de las líneas del oleoducto, en jurisdicción del corregimiento de San Bernardo, municipio de Toledo.

De interés: Fiscalía investigará el ELN por atentados al oleoducto Caño Limón-Coveñas

"En el lugar se ha evidenciado derrame de crudo sobre algunos terrenos al igual que sobre la vía de la soberanía y en descenso hacia el río Margua lo cual contaminará aguas que se unen al binacional del río Arauca kilómetros abajo", manifestaron las autoridades de gestión del riesgo.

Por su parte, el Ejército Nacional está en la zona verificando las condiciones de seguridad con el fin de garantizar el acceso al lugar de las tropas para adelantar las respectivas acciones de limpieza y contención de la mancha que amenaza con llegar a aguas venezolanas.

Fuente: Sistema Integrado de Información



